

LA FUNDACIÓN RAFAEL PÉREZ ESTRADA Y LA FUNDACIÓN LOEWE ORGANIZAN EL CICLO 'EL CORAZÓN MANDA. CULTURA, POESÍA, ACTUALIDAD'

El Museo Carmen Thyssen Málaga acoge este martes 6 la primera de las citas, que será con Felipe Benítez Reyes, Premio Nacional de Poesía en 1996 y Premio Loewe en 1992

02/06/2023.- El poeta Felipe Benítez Reyes (Rota, 1960), abrirá el ciclo 'El corazón manda. Cultura, poesía, actualidad', que la Fundación Rafael Pérez Estrada y la Fundación Loewe organizan conjuntamente.

El ciclo de conferencias 'El corazón manda. Cultura, poesía, actualidad' propone reivindicar la poesía y su función en la sociedad actual, y una defensa de la misma como forma de explicar y entender el mundo. Esta iniciativa pretende crear un espacio de reflexión sobre el lenguaje poético y establecer conexiones entre poetas del pasado, del presente y del futuro, todo ello gracias a la presencia de figuras muy relevantes vinculadas al prestigioso Premio Loewe de Poesía.

El auditorio del Museo Carmen Thyssen Málaga acogerá este martes 6 de junio a las 19:00 horas a Felipe Benítez Reyes, quien impartirá la conferencia titulada "Pasado, presente y fantasía". La entrada es libre hasta completar el aforo.

Felipe Benítez Reyes es autor de relatos, ensayos y novelas traducidas a varios idiomas como *Mercado de espejismos*, con la que obtuvo el Premio Nadal. Su poesía escrita entre 1978 y 2008 está recopilada en *Libro de poemas*, al que han seguido *Las identidades*, *Ya la sombra y Un mentido color*.

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com











Benítez Reyes ha obtenido, entre otros, el premio Fundación Loewe de poesía (1992) por Sombras particulares; el Premio Ateneo de Sevilla de novela (1995) por *Humo* y el Premio Nacional de Literatura en la modalidad de Poesía (1996) por Vidas improbables, con la que también obtuvo el Premio de la Crítica. Además, en la actualidad es articulista de opinión del Grupo Colpisa.

COLABORACIÓN ENTRE LAS DOS FUNDACIONES

El ciclo 'El corazón manda. Cultura, poesía, actualidad' se enmarca dentro de las actividades programadas fruto del convenio de colaboración firmado entre Fundación Loewe y la Fundación Rafael Pérez Estrada para la promoción y la difusión de la obra de Rafael Pérez Estrada y las actividades culturales de su Fundación.

Asimismo, el convenio acoge otros marcos de colaboración, como el intercambio de publicaciones o el "apoyo mutuo y la colaboración en la difusión nacional e internacional de actividades desarrolladas por ambas instituciones de especial relevancia y que compartan objetivos comunes", según expresa el propio convenio.

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com www.fundacionrafaelperezestrada.com





